

Communiqué

Avril 2023

RÉFORME DES RETRAITES RETRAIT : C'EST LA DEMANDE DE CELLES ET CEUX QUI LUTTENT!

Depuis plus de 3 mois, partout en France, les électriciens et gaziers ont exprimé très clairement leur détermination à faire reculer le gouvernement sur son projet de réforme des retraites.

Le gouvernement et le président de la République refusent d'entendre plus de 75 % de Français qui rejettent ce projet de réforme.

Après être passé en force avec le recours à l'article 49.3, qui a plongé la France dans une crise politique et sociale majeure, le projet sera soumis au Conseil Constitutionnel le 14 avril. La Confédération FO a adressé son argumentaire explicitant les raisons pour lesquelles cette loi doit être entièrement censurée.

Cliquez ici pour consulter l'argumentaire FO ou scannez ce QR code :



FO Énergie s'inscrit pleinement dans la position de sa confédération : le retrait de ce projet de réforme et rien que le retrait!

L'énergie de vos représentants FO est centrée sur ce seul objectif et passe par un soutien fidèle aux électriciens et gaziers en grève.

Afin d'éviter toute compromission et surtout toute instrumentalisation de la part du gouvernement et des employeurs des IEG, FO Énergie refuse catégoriquement de les solliciter pour des négociations, concertations, rencontres afin d'échanger sur les conséquences de ce projet de réforme.



Le temps est à la lutte et certainement pas à autre chose!

FO Énergie soutient les électriciens et gaziers qui se battent pour le retrait de ce projet de réforme et pour la sauvegarde du régime particulier des IEG.

FO Énergie et Mines appelle à poursuivre et amplifier la mobilisation et invite les personnels des Industries Electriques et Gazières à s'inscrire dans les rassemblements syndicaux de proximité et à une grande journée de grève et de manifestation le jeudi 6 avril.



Le 6 avril, déterminés pour le retrait de cette réforme injuste et brutale!

AGIR, NE PAS SUBIR !